

Danza contra la violencia y homenaje a Nagore

Escrito por Administrator
Sábado, 14 de Noviembre de 2015 18:13 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 14 de Noviembre de 2015.

Danza contra la violencia y homenaje a Nagore

-

14 noviembre 2015 01:01

Además del programa de actividades organizado por las asociaciones de mujeres de Irun, el día 25, a las 19.00 horas, tendrá lugar en el Centro Cultural Amaia un espectáculo organizado por la escuela de danza Pauso-K, en el que también participan Skola Musik y la Agrupación Deportiva Irunesa de Gimnasia Rítmica. El espectáculo, que lleva por lema 'No es no' «va a tratar el tema de la violencia hacia las mujeres a través de la danza, mediante coreografías diferentes, videomontajes y audiovisuales», explica Aduna Mitxelena, de Pauso-K. El programa se dividirá en dos partes. «En la primera, trataremos la violencia sexista en general y esas violencias que suele haber por las noches en las discotecas, de las que no nos damos casi cuenta, pero que las adolescentes sufren muchas veces. En la segunda parte, vamos a hacer un homenaje muy bonito a Nagore Laffage. Para ello, contamos con la presencia de las gimnastas de la Agrupación Deportiva Irunesa, que eran compañeras suyas». La técnica municipal Elena Ibáñez, animó al público irunés y especialmente a los jóvenes a presenciar el día 25 «este espectáculo, que es muy bonito y está muy bien trabajado». La entrada al Centro Cultural Amaia será libre.